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生徒や保護者、地域社会との
信頼関係を築き上げるために

４月８日（水）は、小雪が舞い、まるで真冬に逆戻りし
たかのような寒い日でしたが、生徒たちは、心新たな気
持ちで式に臨んでいました。今年度も、体育館に響き渡

る音は、上履きの音と誘導する生徒の声だけでした。凜とした「美・礼・時（Village）」は、本校の伝統になりつつありま
す。各学年の代表者による「新年度の抱負、誓いの言葉（一部抜粋）」を紹介します。敬称は略します。
【第１学年】大谷宗太朗（新入生代表：１年３組）入学式［誓いの言葉］
３年間、毎日全力で頑張り続けなければと思うと、少し自信がなくなってしま

いますが、長い３年という月日も短い一日一日が積み重なっていくものだと思
います。ですから授業を集中して受け、教室をきれいに掃除し、服装の乱れに
注意を払い、友達とたくさん話し、学校行事にも進んで協力したいです。そし
て、そんな当たり前に思えることを一つ一つ大切にして過ごしていくうちに、は
っきりとした自分の夢や目標が見えてくるのだと信じています。
これから、いろいろな人に出会い、いろいろな体験をします。良いこと悪いこ

とを自分で見極められるように先生方、先輩の皆さん、お父さん、お母さん、ど
うぞ御指導をよろしくお願いします。
【第２学年】鈴木 双嵐（２年１組）始業式［新年度の抱負］
今日から僕は２年生です。２年生に進級するにあたり、３つの目標を立てました。１つめは、生活面、学習面で更に

充実したものにすることです。２つめは、生徒会においてです。先輩から教えていただくばかりではなく、自発的に取
り組み、少しでも力になれるよう頑張ります。３つめは、部活動です。生徒会と同様に、先輩に頼ってばかりでなく、今
度は自分が後輩に頼られるよう、自分の力をつけて、勝利に導ける存在になりたいです。
最後に、僕たちは、自分たちで決めた時間やルールを守り、スキー教室を大成功に収めることができました。そし

て、それは「やればできる」という自信につながりました。２年生の林間学校でも、さらに自主的に行動し、自分たちの
手でレベルアップを目指したいと思います。
【第３学年】大澤 茜（３年２組）始業式［新年度の抱負］
３学年は学校の顔として、様々な行事で先頭に立って先導して行かなくてはなりません。５月には修学旅行、来年

には受験が控えています。これらを成功させるために、昨年まで残った改善点を見直し、新年度の目標を各々で定
め、昨年できたことはより良い方向へ持って行けるようにすることで、学年・学校の雰囲気を良くして行くべきだと思い
ます。私達の学年には『落ち着いている』という良い点もありますが、これからは、その良い所に積極性を取り入れて
いき、最高学年らしくなっていければ良いと思います。もう一つ良い所があります。年度末に行われた「家庭学習向上
キャンペーン」では、どのクラスも非常に良い結果が出て、一人ひとりが受験に向けての準備を進められていると感じ
ました。そして、私も深中の伝統と文化をつなぐ力になれるように積極的に行事などに参加し、学年・学校のために尽
力していきます。
※ 当日は、３年５組の「吉田広音」さんが、大澤 茜さんの「新年度の抱負」を代読してくださいました。

４月２４日（金）の全校朝会で前期学級
委員の任命式を行い、「任命証」が渡され
ました。前期学級委員には学級の団結力

向上とともに、ポスター「目標の達成・夢の実現」の教室掲示もお願いしました。
○１年１組 前期学級委員－ 中谷 星偉 染谷 奏美

２組 前期学級委員－ 大嶋 康起 倉石 花暖
３組 前期学級委員－ 大谷宗太朗 河田 璃子
４組 前期学級委員－ 吉岡 快 大嶋 秀実

○２年１組 前期学級委員－ 丸橋 量太 河田 怜子
２組 前期学級委員－ 竹井 陸 皆川 りお
３組 前期学級委員－ 夛田 凌空 德田 恭子
４組 前期学級委員－ 八木 晃成 今井 渚紗

○３年１組 前期学級委員－ 清水 海人 井上 千聡
２組 前期学級委員－ 竹内 雅貴 大澤 茜
３組 前期学級委員－ 高橋 佑希 柳 颯希
４組 前期学級委員－ 丸山 直樹 市川 玲捺
５組 前期学級委員－ 宇都木理央 吉田 広音

○６・７組 前期学級委員－ 西村 祐輝 計 ２７名
任命証を校長から受ける時には、どの生徒も、力強い声で「前期の学級活動

が充実するよう、一生懸命に頑張ります！」と宣言をしていました。
本校の目標を達成させるために、自分の夢を実現させるために、感謝・自信・誇

り、そして「楽しい」学校、凛とした「美・礼・時」のある学級づくりをお願いします。

平成２７年度の新たな道に向かって・・・・・・

平成27年度の前期を推進する学級委員が決まりました。
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４月９日（木）の３校時に「対面式」
が行われました。先輩と後輩が初め
て体育館で対面し、生徒会役員が

中心となり、「①深谷中学校の伝統、文化の『伝達の場』とすること」「②深谷中生と
しての『誇り』と『やる気』を育てる場とすること」「１年生・２年生・３年生が互いに尊敬
し合い、互いの学年がどうあるべきかを自覚し、信頼関係を結ぶこと」を確認し合い
ました。その中で、新入生を代表して、１年２組の染谷奏美さんが先輩方の前で、凜
とした構えで、堂々と決意を語ってくれました。

【新入生代表の言葉】１年１組 染谷奏美さん
私たち新入生１３３名は、新たな希望と決意を胸に、昨日、深谷中学校の正門をくぐり

ました。夢にまで見ていた中学校生活、初めての制服に身をつつみ、大きな一歩を踏み出
した実感がわき、胸が高鳴ります。
しかしながら、今はまだ制服姿にも慣れていない私たちです。これから経験するたくさんの

ことに、戸惑ったり、迷ったりすることもあると思いますが、先輩方を見習い、たくさんのことを
一つ一つ学びながら、進んでいきたいと思っています。温かい目で見守ってください。そし
て、私たちは、今日の対面式で迎えてくださった先生方、先輩方に感謝するとともに、今日
のこの気持ちを忘れることなく、目標に向かって、歩き続けていきます。

新年度がスタートしてから、まだ１０日ほどしか経ってい
ない４月２０日（月）には、第３学年「修学旅行説明会」が開

催されました。いよいよ、「時を越えて受け継ぐ歴史～レッド魂・The Final～」をスローガンとする「修学旅行」が、今月
の１０日から２泊３日で開催されます。説明会では、「大澤 茜」実行委員長を中心
とする実行委員の皆さんが、各担当部の活動内容や決まり等を報告しました。誰か
らの指示されることなく、着席をし、説明会に臨んでいる姿に感動しました。
日程的にも大変厳しい条件の中でしたが、美術部の生徒たちが英知を結集し、

手の込んだ背景をモチーフに、繊細かつ大胆で、優雅な素晴らしい横断幕を披露
してくれました。保護者及び生徒、先生方から絶大なる拍手喝采を浴びていまし
た。宿泊する「旅庵・花月」でも大いに脚光を浴びることでしょう。

４月１７日（金）に「離任式」が開催されました。
離任された先生方からは、深谷中学校の強みと
して「無言入場・チャイム着席・燃える学校行事」
等をたくさん語っていただきました。その中で、
「清掃がもう少し頑張れると嬉しいです」とのお話
もありました。今後は、１５分間という短い時間で
すが、我慢する心、気づきの心を重んじる「自問清掃」にも取り組んでいきますの
で、皆様の御理解と御支援をお願い致します。

４月１４日（火）の
５・６校時に、部活動
説明会が開催され、

活動内容と実際の練習風景が紹介されました。
４月２４日現在の入部状況は次のとおりです。

野球：野球：７７ サッカー：サッカー：１７１７ ラグビー：ラグビー：８８ ソフト：ソフト：２２

テニス（男）：テニス（男）：１３１３ （女）：（女）：９９ バスケ（男）：バスケ（男）：４４ （女）：（女）：３３

バレー（男）：バレー（男）：１１１１ （女）：（女）：６６ 剣道（男）：剣道（男）：６６ （女）（女）５５
柔道（男）：６ 吹奏楽：１５ 美術：１０ その他（クラブ等）：１１ 頑張れ、燃えろ！１年生

※ 授業時間を確保するために、土曜授業が２回実施されます。

【５月の行事予定】 授業日数：２０日 《連休：5/2～5/6》

１ 金
授業参観・学級懇談会 18 月 市内通信陸上 職員会議
ＰＴＡ・教育振興会総会 19 火 専門委員会 安点（21日）

８ 金 学年朝会 交通安全教室 20 水 登校指導・アルミ缶回収
９ 土 修学旅行直前指導 21 木 中間テスト（～22日）
10 日 修学旅行（～12日） 23 土 部活動懇談会・見学会
14 木 全校朝会（人権集会） 26 火 小中連携授業参観
15 金 内科検診 学級討議 27 水 写生会（予備日：29日）

対面式が開催されました。

修学旅行説明会が開催されました。

修学旅行説明会（４/2０）修学旅行説明会（４/2０）

離任された先生方から、たくさんの
「応援メッセージ」をいただきました。

1年「部活動入部状況」

４月１３日（月）の第５校時、大雨のために避難場所を体育館に変更し、避難訓練を実施し
ました。全校生徒の安全確保に要した時間は４分２５秒で、一人あたり「５７秒（１３秒短縮）」
でした。校長からは、「無関心 そこに見えない 差別あり」の言葉が紹介されました。


